



## Angustura vera

**Angustura vera** est un médicament homéopathique à base de plante médicinale de la famille des rutacées. Il est appliqué dans le traitement rhumatologie et gastro-entérologie.

### Présentation de l'Angustura vera :

L'Angustura vera est un remède homéopathique fabriqué à partir d'une plante en provenance d'Amérique nommée Angusture. La teinture-mère de ce médicament est extraite de l'écorce de l'Angusture.

Historiquement, ce genre de remède a été mis en œuvre par le médecin militaire prussien Simon Bolivar. Il a fabriqué l'angustura vera à partir de sa formule secrète qui allie épices, extraits de plantes, herbes naturelles, écorces d'orange, substances amères et aromatiques. Ce médecin a utilisé ce médicament pour soigner les soldats atteints de fièvre et de troubles intestinaux sévères.

Actuellement, les spécialistes en homéopathie ont continué d'améliorer la qualité de l'Angustura vera. Après une longue recherche, ils ont déduit qu'à part les fièvres et troubles intestinaux, ce médicament peut agir efficacement dans le soin des rhumatismes et des maladies de l'articulation.

### Traitement des troubles digestifs :

Par définition, les troubles digestifs sont l'ensemble de symptômes liés au fonctionnement de l'appareil digestif. Les formes de troubles se présentent sous plusieurs types de maladies telles que la dyspepsie, la gastrite (brûlure d'estomac), pyrosis (remontée acide), ballonnements intestinaux, diarrhée, constipation. Ces types de maladies infectent le fonctionnement de l'organisme. Elles nécessitent donc un traitement efficace et urgent.

Dans le monde de l'homéopathie, il existe un médicament adapté au traitement des troubles digestifs quelque soit le type de maladie. Ce remède porte le nom d'Angustura vera, il possède des fonctions digestives et des propriétés antimicrobiennes qui assurent un résultat satisfaisant dans les soins gastro-entérologies.



## Traitement des rhumatismes :

La rhumatologie est le terme désignant l'étude et le traitement des problèmes médicaux affectant les articulations et les tissus conjonctifs. Ces différentes maladies se présentent sous plusieurs formes telles que : maladies inflammatoires, maladies d'origine infectieuse, maladies du squelette, maladies d'origine néoplasique et métabolique.

L'Angustura vera convient dans le traitement des symptômes qui s'apparentent au rhumatisme. Il agit dans rapidement sur le mal de dos et sur les membres inférieurs. Ce médicament homéopathique est vraiment très utile pour les sportifs, car il peut soigner les courbatures, les crampes et d'autres symptômes causés par les efforts physiques.

## Traitement efficace dans le soin de l'arthrose :

En termes de définition, l'arthrose est une maladie chronique des articulations. Les maladies de ce genre sont vraiment très douloureuses, vu qu'elles touchent la zone de jonction entre deux os : le genou, la hanche et la colonne vertébrale. Elles nécessitent donc des soins extrêmement adaptés pour éviter les conséquences néfastes.

L'administration du remède homéopathique Angustura vera assure un rétablissement efficace pour les malades de l'arthrose. Les différents composants de ce médicament participent énormément dans le soulagement des douleurs ressenties au niveau des articulations. Il est grand temps pour les personnes souffrantes d'essayer une méthode naturelle qui procure un résultat satisfaisant. Arrêter d'employer les baumes chimiques et avaler 3 granules d'Angustura vera trois fois par jour (matin, midi et soir) de préférence 10 minutes avant chaque repas.

<http://www.guidhomeopathique.com/traitements/angustura-vera/>